

Lokalrivalen kommen aus Stoppenberg und Kupferdreh

Klassenerhalt hat für Rot-Weiß Borbeck oberste Priorität

Vor schweren Aufgaben stehen die vier Senioren-Teams des BC Rot-Weiß Borbeck, für die am Wochenende die neue Saison 2002/2003 beginnt. Die erste Mannschaft wurde einer starken Landesligagruppe zugeordnet, deshalb steht für sie die Sicherung des Klassenerhalts im Vordergrund.

Dieses Ziel streben auch die beiden Essener Lokalrivalen TV Stoppenberg und der Aufsteiger SV Kupferdreh an, mit denen sich die Borbecker diesmal auseinandersetzen müssen. Erster Gegner ist am Samstag um 18 Uhr in der Sporthalle der Gustav-Hicking-Schule jedoch der leicht favorisierte BC Kleve I. Neue Stammspielerin bei den Rot-Weißen ist Daniela van Megern, die bereits bei ihren Einsätzen in der letzten Saison gute Leistungen gezeigt hatte. Ihre Doppelpartnerin ist die routinierte Maren Hesse. Bei

den Herren gab es keine Veränderungen, Spitzenspieler Sumedha Dharmasena kann allerdings aus beruflichen Gründen nur hin und wieder ins Meisterschaftsgeschehen eingreifen. Für ihn wird ansonsten Markus Brodoch an Position eins aufrücken. Für die übrigen Punkte sollen Jörg Zwichhoff sowie die beiden Doppelspezialisten Mi-

Inke Greve läßt Erfahrung einfließen

chael Lohrengel und Lothar Rehn sorgen.

Inke Greve, die langjährige Stammspielerin der ersten Mannschaft, soll ihre Erfahrung jetzt in der rot-weißen Reserve ausspielen. Diese peilt in der Bezirksklasse ebenfalls den Klassenerhalt an. Zum Kader gehören wie in der letzten Saison Heike Steiniger, Rüdiger

Twiehaus, Sebastian Eumann, Michael Wilmkes, Stefan Bürring und Andreas Leifholz.

Den direkten Wiederaufstieg will die 3. Mannschaft schaffen, nachdem sie in der Vorsaison aus der Bezirksklasse in die Kreisliga abgestiegen war. Die Damenspiele, die abgesehen von einer möglichen Verlängerung ab sofort alle nur noch bis 11 ausgetragen werden, bestreiten Corinna Manroth und die wiedergenesene, unverwüstliche Britta Sagan. Ihnen zur Seite stehen Marcus Becker, Tobias Niemeier, Torben Wolf, Daniel Krampe und Alan Grzemba.

Die neu zusammengestellte 4. Mannschaft konzentriert sich in der Kreisliga auf den Klassenerhalt, den Julia Aretz, Corinna Steffen, Christian Kier, Stefan Laqua, Oliver Eickelen und Marcus Schumacher sichern sollen.